

**03./18 öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Finanz- und Rechnungsprüfungsausschusses vom  
15.02.2018**

**TOP: Ö 3**

**Informationen und Anfragen**

---

Es gab keine Anfragen an die Verwaltung, auch zum Ergebnisplan sind keine Anfragen in der Kämmerei eingegangen. Herr Rudo stellte die Präsentation zum Immobilienmanagement vor, er wurde gebeten, diese den Stadträten digital zur Verfügung zu stellen. Herr Mänz fragte, ob es sich bei der Stelle der Amtsleitung um eine zusätzliche Kraft handelt oder intern eine Umstrukturierung erfolgen würde. Herr Rudo stellte klar, dass es eine zusätzliche Stelle sein würde, die ausgeschrieben werden müsste. Sollte die Stelle durch eine interne Kraft besetzt werden, müsste diese Stelle ebenfalls nachbesetzt werden. Ein Ausgleich für die zusätzliche Stelle wäre ein Wegfall eines Amtsleiterpostens durch eine Ruhestandsregelung.

Herr Diesener fragte, ob die momentanen Strukturen für das Immobilienmanagement nicht ausreichend sind und ob zusätzlich zur Amtsleitung weitere Stellen, beispielsweise für die Haushaltssachbearbeitung, benötigt werden. Herr Rudo antwortete, dass der Unterhaltungsaufwand sehr hoch ist und es einen erhöhten Bedarf an Sanierungen gibt, der stark personell beeinflusst ist. Weiterer Personalbedarf ist für ihn noch nicht absehbar. Herr Dorff ergänzte, dass kein zusätzlicher Personalaufbau erfolgen soll.

Herr Weber stellte fest, dass neue Stellen geschaffen werden sollen aber noch nicht bekannt ist, wo Stellen gekürzt werden könnten und fragte außerdem, ob für die Stelle der Amtsleitung Immobilienmanagement eine Ausschreibungspflicht besteht. Herr Dorff antwortete, dass er kein großes Sparpotential im Stellenplan sehen würde und die Amtsleiterstelle ergebnisoffen extern ausgeschrieben werden soll.

Herr Rudo informierte auf Nachfrage von Herrn Weber über den aktuellen Sachstand zum Verfahren der Schierker Feuerstein Arena. Da es sich um ein laufendes Verfahren handelt, war es Herrn Rudo nicht möglich Details zu nennen. Momentan gibt es keine Auswirkungen auf den Ergebnisplan.

Herr Weber möchte ebenfalls wissen, wie sich die Schierker Feuerstein Arena aus Sicht der Verwaltung etabliert hat und ob die Einnahmen den Erwartungen entsprechen würden. Herr Gaffert antwortete ihm, dass die Besucherzahlen momentan über den Erwartungen liegen, man aber erstmal ein Jahr abwarten sollte, um konkrete Aussagen treffen zu können.